



## En avant les correspondants!

publié le 06/10/2015

### Descriptif :

¡ Me gusta comunicar en español !

Cette année, tous les élèves de 4ème vont pouvoir correspondre avec un élève espagnol (de la région de Madrid) à travers des courriers, mails, vidéos etc.

La première étape de découverte de l'espagnol s'achève : ils savent se présenter en donnant leur identité, leur âge, où ils vivent et poser des questions sur ce thème...ils sont donc fins prêts pour leur 1ère lettre en espagnol !! Les résultats en image la semaine prochaine pour les vacances de la Toussaint avant l'envoi !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.